



**STALIN NO HA MUERTO... EL NUMERO DE PRESOS EN RUSIA OSCILA ENTRE UN MILLON Y UN MILLON Y MEDIO... LOS COMUNES ENTRE 8 Y 10 MILLONES.**

El incremento de la represión y las olas de arresto en masa durante el periodo STALIN (1918, 1929, 1938, 1948, son típicos los intervalos de diez años) llevaron a millones de personas a los campos de trabajo soviéticos. Fuentes oficiales de la URSS daban la cifra de 15 millones de prisioneros durante el periodo anterior a 1956, lo que se puede asegurar que es una cifra muy corta si se compara con la verdadera.

Los canales de agua como los de Belomorsky, Volga-Don, Moscova Volga, Krymsky, Kazakhsy, etc, fueron construidos por este ejército de prisioneros. Se excavaron pozos carboníferos o metalúrgicos más allá del círculo polar (Vorkuta, Inta y Pechora) en Kazarkstán (Karaganda, de triste recuerdo para los españoles internados por papá STALIN, Dzhezkazgan, Kingin), en Norilsk, Kemerovo y otros lugares; se construyeron decenas de kilómetros de líneas férreas y carreteras, se desarrollaron campos auríferos en Kolyma, Altai y Bodaibe; surgieron nuevas ciudades en las regiones de la estepa más arriba del círculo polar (Norilsk, Solijard, Vorkuta, Inta, Igar ka, Magadan, etc.).

Durante estos años la tala y transporte de madera fue realizado por el trabajo forzado de los prisioneros, tanto para la exportación a otros muchos países como para las necesidades domésticas.

En la actualidad junto con los arrestados recientemente, el número de presos políticos en la URSS fluctúa entre un millón o millón y medio. La cantidad de presos comunes entre unos ocho o diez millones aproximadamente. Como antes, este enorme ejército de trabajadores "gratuitos" está empleado en la industria y la construcción en todo el país, para gloria del Kremlin y loor de su fundador Lenin. (Será esto la conciliación de la que habla tanto Carrillo)

Recientemente ha tenido lugar una redistribución. La mayoría de los presos son usados en tala de árboles, la construcción hidroeléctricas y térmicas, en la industria maderera, muebles, procesamiento de diamantes y trabajos peligrosos para la salud en las minas de uranio y de sindicatos. (Todo un panorama)

Los campos de concentración ubicados en plena estepa pantanosa florecen en las áridas tierras que circundan las minas de yacimiento de uranio. Millares de prisioneros carecen de ropa adecuada para trabajar en la manipulación de uranio y evitar su radiactividad.

Desde Astrakán y Guarev las barcas transportan continuamente grupos de prisioneros. (opositores a un régimen burocrático y totalitario, el comunismo autoritario o estatista)

Los campos de concentración en las minas de uranio no son un fenómeno aislado. Nadie puede sobrevivir en ellas después de un año. Algunos de estos campos se encuentran cerca de la ciudad de Zheltye Vody, en Ucrania y hay decenas de ellos en Kazakstán, junto a la ciudad de Aksu.

Existen tres "carceles de la muerte" en el distrito de Vologodskaya, junto a Chernovets, en el centro de la URSS. Allí son enviados los prisioneros condenados a muerte. La radiación del uranio es tan alta que raramente puede alguien sobrevivir más de seis meses. Constantemente hay nueve mil personas en esta prisión.

El campo número 10 en Dubrolag (Mordovia) se caracteriza por su severo régimen especial. En realidad no es un campo, sino una prisión, dado que los que "viven" allí están encerrados en celdas. En la cárcel existe una fábrica de cristaloría. El aire está totalmente impregnado de polvo de vidrio y no hay sistemas de ventilación. Los prisioneros políticos trabajan diez horas al día, en las que tienen que respirar el viciado y mortal ambiente.



Congreso Internacional de Federaciones Anarquistas I.F.A. Carrara 1978

BASES IDEOLOGICAS DEL ANARQUISMO SOCIAL, ORGANIZADOR Y REVOLUCIONARIO

.....  
El Congreso Internacional de Federaciones Anarquistas, confirmando la posición histórica del Movimiento Anarquista organizado tomada en 1872 en la Conferencia de Saint-Imier y las resoluciones del Congreso de Carrara de 1968, tomando en consideración las aportaciones de las Federaciones y de los grupos adheridos a la I.F.A., considera, después del estudio sobre las bases ideológicas, tácticas y de organización establecidas por nuestros teóricos ( Bakunin, Kropotkin, Malatesta, Rooker y otros ) que, se hallan históricamente confirmadas por las experiencias de las luchas sociales y revolucionarias de los pueblos y los trabajadores, particularmente por la "Commune" de Paris, la Revolución Rusa y la Revolución Española, son valables y de actualidad.

Estos principios son los siguientes:  
Negación de la autoridad y de toda clase de poder; negación de la jerarquía; negación de las leyes jurídicas.  
Libertad, igualdad, justicia social, contrato libre, libre iniciativa, ateísmo, antimilitarismo, internacionalismo, descentralismo, autonomía y federalismo, autogestión y Comunismo Libertario.

La negación de la autoridad y de toda clase de poder, es el principio esencial y el signo distintivo del anarquismo y del Movimiento Anarquista. Los otros principios libertarios resultan de esta negación de la autoridad y del poder. El poder asume tres formas distintas en la sociedad actual: Poder económico representado por la propiedad y por el capital; poder político expresado por el Estado, partidos políticos, grupos de presión; poder espiritual y moral ejercido por las religiones y las iglesias, y generalmente por todos los organismos e instrumentos de información, de educación, de instrucción, de orientación y de dominación espiritual, cultural y moral. El poder, toda clase de poder se traduce por la explotación del hombre por el hombre, opresión y dominación material, espiritual, moral y también física.

Estas tres formas de poder, están orgánicamente ligadas entre ellas y con privilegios que condicionan sus existencias y derivadas a la vez.

Es por esta razón, que la posición social y revolucionaria del anarquismo se expresa por la lucha irreductible contra todo privilegio, por la igualdad, asegurar por la posesión social de las riquezas naturales, de los medios de producción, de los transportes, de cambio y reparto, de los productos, fruto del trabajo colectivo, por la autogestión de la vida social, política, económica y cultural.

La libertad- condición sine qua non para el funcionamiento normal de todo organismo social y sano; la solidaridad garantizando la fuerza por la unión y la justicia social - principios únicos de una verdadera moral - determinan la estructura realmente viable de la futura sociedad libre. Los principios del anarquismo no sufren cambio alguno. Afirman la incompatibilidad del anarquismo con el marxismo, que éste sea dogmático o no, cuando no pone en causa la cadena lógica del pensamiento que partiendo de la teoría conduce a la práctica o al reconocimiento del poder estatal, así que todas las teorías autoritarias representadas bajo una forma liberal. Estos principios de base del anarquismo reafirmados, reconocemos la posibilidad de efectuar un nuevo análisis anarquista siguiendo las condiciones socio-económicas y contemporáneas. Este análisis concebido como crítica anarquista y no como crítica del anarquismo, puede moverse, por ejemplo en el cuadro siguiente no limitativo, análisis diferente del siglo XIX, estimando la función actual del Estado, de la composición y de las relaciones entre las clases, de la evolución de la ciencia y de su vulgarización, la función de esta última al refuerzo de la alienación, de la utilización del "mas-media" por el Estado y los Partidos; de formas alternativas tendientes a transformar la vida cotidiana.

La realización, la edificación y funcionamiento armonioso de esta sociedad, no puede ser sino obra de los hombres directamente interesados, es decir, de los individuos que por su situación social o por motivaciones de carácter ideológico, son solidarios con la clase trabajadora.

En el cambio de medios de realización de aspiraciones a la emancipación total.....



SOBRE RELIGION

Estoy firmemente convencido y, sostengo, que toda religión se asienta en el desconocimiento e ignorancia, del origen del Universo, de la vida y de la inteligencia. Ante esta incógnita, los diferentes pueblos de la más remota antigüedad, especularon, ante las visiones de los fenómenos naturales, con hipotéticas divinidades celestiales, de ahí, que cada lugar de la Tierra tenga diferentes dioses y diferentes religiones y cultos.

-Puede parecer ésta, una afirmación caprichosa e hiriente, pero no es así, pues esto que los propios creyentes que abrazan los distintos cultos religiosos, se acusan entre sí, de farsantes, alegando cada uno que la religión que él sustenta es la verdadera, saturada de la esencia divina, y que el dios que adoran los otros es un ídolo falso.

La Biblia, como la mayoría de los libros sagrados anteriores a ella - el Ramayana, el libro de los Muertos, los Vedas, etc. - es un reflejo del saber escaso y la literatura de la época en que se gestó. En ese sentido, tiene valores innegables, como monumento literario e histórico. Considerada así, despojada de su esencia dogmáticas y fuera de papel como basamento religioso, la Biblia es un documento digno de estima.

En toda leyenda, hay siempre alguna brizna de verdad, alrededor de la cual se tejen extensas redes de fantasía ingenuas o aviesamente interesadas, que luego adquieren categoría de artículos de fé.

¿Ha escrito Dios en algún libro, que los hombres tendrán frío y calor? ¿Ha sido necesario que, algún sacerdote nos informase de que sentiríamos alegría y tristeza según los casos? Pues así como Dios no necesita de libros ni sacerdotes, para hacernos sentir frío, calor, tristeza, alegría o placer, del mismo modo, si alguna de las mil religiones existentes, fuese la verdadera, no solo la ejecutaríamos todos, sino que nos sería completamente imposible dejar de cumplirlas. De lo que resulta el siguiente axioma. Todas las religiones y todos los libros supuestamente divinos, son obras de hombres y, por lo tanto, no tienen más fuerza que cualquier otra ley humana. En cuanto a la moral y principios éticos, creo firmemente que si alguien está descartado de predicarla, son precisamente las religiones. En nombre de Dios la Iglesia Católica engendró esa aberración que se llamo "La Santa Inquisición" y la matanza de la noche de "San Bartolome", que hasta niños de pecho estrellaron contra el suelo desde las ventanas, por ser sus padres protestantes. Los protestantes tampoco le van a la zaga, en la Ginebra calvinista también inmolaron al sabio Miguel Servet, y... sería interminable la lista de crímenes ejecutados por la intolerancia y el fanatismo religioso. Per todo ello, como antes citaba, las religiones estan descalificadas para arrogarse el privilegio de la predicación, de la moral y las buenas costumbres.

JUAN I

..... Terrassa, Octubre del 78.

PRESENTE Y FUTURO



El movimiento libertario hay que encauzarlo de una manera progresiva y continua, no debe dejarse ni por un momento que pueda obstaculizarse y dejar que se formen burbujas por pequeñas que sean.

Los ácratas u anarquistas deben velar sin censancio, que su ideología, sus pensamientos y sus fines que son y deben ser los más nobles y puros que existen, que no se malogren y poder demostrar al "mundo", que los fines del Comunismo Libertario, son la meta que debe en el porvenir, si queremos sobrevivir de este mundo nefasto y corrompido, que lo roe todo, y por culpa de unos (srs) que lo manipulan todo a su arbitrio y antojo.

Me dirijo a todos los anarcosindicalistas y libres pensadores, que es necesario intensificar la lucha más fuerte que nunca, sin desmayar y no ceder un paso atrás.

